## しろ ね 第238号

いせ在宅医療クリニック 広報月刊紙

2024. 3. 2

病科・訪問診療・緩和ケア内科・内科



良いようでした。 陽気が山にも梅林にも心地 足を延ばしました。冷たい **先駆けて、** ながら、第五木曜日でした。 もう散り始めていました。 2月が29日まで、 の自由度があり、 休診日は、 今年は閏(うるう)年。 南の河津桜は急がされ それなりに時間 北勢いなべまで 雨予報に 暖冬のた 短い月

## の世とこの世の間に、 その世がある

考えが頭を横切ります。 と問われるたびに、 お迎えは何時来るのか」 複数の

思われるのでしょうか。 予測ができないことを話題 随分違います。 思うのは余裕の有る無しで 誰しも経験の無いあの世を できる方は、 しないと間が持たないと こうは問いません この世で忙しい頭 迎えの時期が 飲み食いの

谷川俊太郎 アレイディみかこ

のには、 ある方には切迫を和らげる 万策を考えます。 心も痛む 体の衰弱が進み、苦痛も 時を待てません。

朝陽の昇る時もその世です。 道を、個人として聴き取り、 お互い気持ちが届いた時に 「その世」が開くようです。 どちらの方も生きて来た

これは、

この世。

日々は始まり、

新たなのでございます。

私も後になり、

冝しくお願いします。 人久保と遠藤が二人 引き続き







子どもが、 親にしてあげるということ

普通考える

ですが、 列挙します。 思うのです。 親と言う立場 ではないかと 育てられるの は子に依って にできること 親が子 逆に

順に人の原型をみせてあげる

感動する時間を思い出させる 人生は個人的、 と気付かせる

自然な微笑みも思い出させる

世界どこの子も、 誠に、ありがたや、 この世の宝なのでございます。 ありがたや。

あなたも、 前は子どもだったのではないですか?



**\せ在宅医療クリニック** 自宅での人生を 最期まで支援します

**〒**516-0805 三重県伊勢市御薗町高向 927

電話 0596-20-8104 ファクス 0596-20-8105

homecare@kr.tcp-ip.or.jp https://isezaitaku.com









